

Bebauung geht voran

Emden. Auf der Zielgeraden befindet sich die Bebauung am Eisenbahndock. Nachdem 2007 der erste Spatenstich für das Neubaugebiet „Neuer Delft“ ausgeführt wurde, ist nun das Projekt „Quartier 30 - 34“ mit 24 Eigentumswohnungen in der Bauphase. Die Wohneinheiten sind vollständig verkauft, die ersten Wohnungen werden zum Oktober diesen Jahres bezogen. Das teilte Klaus Linkert vom Treffpunkt Immobilien der Sparkasse Emden mit.

Mittlerweile sind dort circa 170 Eigentumswohnungen entstanden. 52 Baugrundstücke, bebaut mit Einfamilienhäusern und Doppelhäusern, wurden verkauft.

Aktuell ist das neue Bauvorhaben mit dem Projektnamen „Quartier 36 - 40“ in Vorbereitung. Erneut werden 24 Wohneinheiten geschaffen. Der Treffpunkt Immobilien ist für die Vermarktung zuständig.



Wohnen am Wasser:
„Treffpunkt“ vermarktet die Wohnungen.